
Avis aux médias

Le 6 avril 2009
N° A/31

Conférence téléphonique à l'intention des médias du ministre Day avant sa visite au Japon et en Chine

Le ministre du Commerce international et ministre de la porte d'entrée de l'Asie-Pacifique, l'honorable Stockwell Day, effectuera une visite au Japon et en Chine du 8 au 17 avril 2009. Il présentera le Canada comme étant un partenaire engagé, une destination importante pour les investissements et un fournisseur de biens et de services de grande qualité. Cette visite facilitera l'ouverture de débouchés aux entreprises canadiennes dans plusieurs secteurs, notamment ceux de la construction éconergétique, de la technologie et des transports.

Au Japon, le ministre Day fera la promotion de la porte d'entrée de l'Asie-Pacifique auprès des représentants du gouvernement et des milieux d'affaires. En Chine, l'objectif de sa visite consistera à faire progresser d'importantes négociations portant sur l'augmentation des investissements bilatéraux et sur l'élargissement de la coopération en science et technologie. Il se rendra également à Beichuan dans la province du Sichuan, une zone durement touchée par le tremblement de terre de mai 2008. Le Canada était l'un des principaux donateurs étrangers au Fonds d'aide aux victimes du séisme au Sichuan.

Avant sa visite, le mardi 7 avril 2009, le ministre Day tiendra une conférence téléphonique à l'intention des médias. Les représentants des médias canadiens qui souhaitent participer à la conférence téléphonique doivent communiquer avec le Service des relations avec les médias (commerce), au 613-996-2000, pour obtenir le numéro d'appel et le mot de passe.

Événement : Conférence téléphonique à l'intention des représentants des médias
Date : Le mardi 7 avril 2009
Heure : 15 h (HAE)

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Mélisa Leclerc
Directrice des communications
Cabinet du ministre du Commerce international et ministre de la porte d'entrée de l'Asie-Pacifique
613-992-6186

